

La Prensa de Zaragoza
Prensa Literaria

13 de Diciembre de 1920.

Positiva crítica de obra poética de Aristóteles. España hizo una ensayista

Una clara y crítica sobre el libro poético "Incidio en el Silencio", del poeta zaragozano, Antonio Pérez Fernández, publicó el poeta, ensayista y crítico literario del diario "El Sur de Coahuila" y de radio "Chilapa," de San Lázaro, Juan Antonio Mamone.

El artículo se tituló "Intensidad intensificada" y su texto es el siguiente:

"El autor, Aristóteles España P., me envió su libro de versos "Incidio en el Silencio" (1920). Lo he leído con atención, porque estoy convencido que lo escribió también con la intensidad de la poesía, cuya consecuencia merece que uno se preocupe con análoga actitud.

"No me ha extrañado la expresión de gran desfallecimiento que manifiesta en sus poemas; no lo he hecho porque el mundo de maravilla joven diera mucho de querer una sección armónica. Inclinado hacia dentro, sus palabras resulan en lo tristeño; la intensidad devanada por esa querle al serche, por todo lo que no alcanza a vivirse sino en la brevedad del dormir. Todo tiene la tenueza de la nada. Mando y siblando habilitados por la pasión de un entusiasmo que se corre cada instante, cada gesto de elevación, cada alegría herida. Por ello su lenguaje

Positiva crítica de obra poética de Aristóteles España hizo una ensayista. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Positiva crítica de obra poética de Aristóteles España hizo una ensayista. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)